

8 環境・衛生 .....

『旧市内』

- ゴミについて、商店や飲食店の多い地域は、ゴミの出し方が汚い。何とかならないのでしょうか。  
(女性 / 60代)
- 年に数度、大雨で歩道や道路に雨が溢れます。排水の改善をお願いします。(北小前の歩道など)  
(男性 / 40代)
- 住宅沿いの街路樹の植木を上大きく伸ばすと、家の中が暗く、日光が入らないため、上大きく伸ばさないようお願いいたします。(不明 / 70代以上)
- 歩きタバコをもっと取り締まってほしい。市内の人だけでなく、外部から来た人にも条例が分かりやすいよう工夫してほしい。(女性 / 20代)
- 受動タバコ、ポイ捨てが禁止になったにもかかわらず、守ってない人が多い！もっと看板などを増やし、アピールしないと数は減らない。特に駅北口がひどい！どうにかならないものだろうか？  
(男性 / 30代)
- 1. H18.4.1より歩行喫煙・ポイ捨て防止条例が三島市で施行されましたが、誠に中途半端な条例で、市内全域とすべきです。(区域が分かりにくい。)  
2. 未成年の喫煙について、私は毎日市内をウォーキングしておりますが、特に源兵衛川の水辺で中高生がたむろして騒ぎながら喫煙。注意すると反抗してきます。近辺の「学校」に市として注意依頼してほしいです。(男性 / 70代以上)
- 美化・環境活動等主たる場所については、とても積極的で充実してきていると思う。さらに各地域で住民が取り組めるような(住民の意識を高め)取り組みが進められると良い。(男性 / 50代)

『北上地区』

- 下水道管が通ったにもかかわらず、何年たっても工事をしない家庭があるようですが、何年くらいが目安になっているのでしょうか？そのままいいのではなく、市よりの注意もあってよいのではと思います。(女性 / 60代)
- 最近、高層マンションが多く見られますが、環境の問題が出てくるのではと心配しています。  
(男性 / 60代)
- 禁煙(歩きタバコの禁止)の区域がわかりません。注意したくてもどこが禁煙なのかわからず、非常に困っています。結果として、歩きタバコは改善されていません。早急な対応を行ってください。  
(男性 / 40代)
- 三島といえば、全国でも水がきれいである有名だそうです。やはり人工的なものだけでなく、自然も大切にしているところがいいところになると思います。ごみゼロを目指しましょう。(男性 / 20代)

『錦田地区』

- ゴミ袋は、沼津で買い物すると沼津市で使用できる袋へ入れてくれるが、そのまま三島市では出すことができるのでしょうか？また、雑誌の回収が始まりましたが、紙ひもの袋へということですが、個人情報の漏れはないものなのでしょうか？(女性 / 60代)
- 下水道を何とかしてほしい。(女性 / 20代)

- ごみ収集は民間でもよいが、1社はよくない。不燃のカゴの設置は民間が行うこと。  
(男性/60代)
- コンビニ等の入り口付近で、学生や若者が集団でいる事があり、店に入りにくい人もいます。公園にタバコの吸い殻、ペットボトルが散乱している。(男性/30代)
- 美化運動のために源兵衛川のベンチでの飲酒、歩道での(特にポンプ付近)タバコの投げ捨て、コーヒー、ジュースの空き缶の置き忘れを禁止にしてください。弁当の食べ残しも。きれいな川を愛する一市民より(男性/60代)
- 近所の鉄筋屋の騒音公害で悩んでいます。静かな環境を望む生活が侵されています。取締りをお願いします。(男性/70代以上)

## 『中郷地区』

- 用水路、排水路の整備もお願いします。(男性/70代以上)
- 下水道、生活道路、環境(水路)等の整備=中郷地区。(男性/60代)
- 大場は可燃ごみの収集日が水・土曜日だが、土曜日の朝8時までにごみを出すのは働いている人間には負担である。いい加減地区持ち回り等検討してほしい。(数年に1度変更するなど)  
(女性/30代)
- 以前住んでいた町はごみの出し方が燃えるごみ(紙、生ごみ・・・)、燃えないごみ(プラスチック、ビニール)だったのが、三島市に住んでプラスチックやビニール、色付きのトレイとか燃えるごみのほうになっているのでびっくりです。すごく抵抗があります。(男性/不明)
- 町からごみをなくすよう、運動をしてほしい。三嶋大社のトイレの汚さは、観光名所として恥ずかしいです。においもひどすぎます。(不明/60代)

## 『地区不明』

- 竹倉温泉と湧水は素晴らしい。下水道の早期実施を望む。(男性/30代)
- 道路や駅周辺の整備等、お金を投入して素晴らしい町になってきていますが、循環型社会を目的として、ごみの分別が4月より施行されてきましたが、ごみを捨てる機会が減り、種々の生活パターンの人がまわりにいますので、市内の何ヶ所かに常時生ごみ以外を捨てられる場所を設置してほしいです。整備等から見ると、目立たなくてもよい市の仕事かもしれませんが、日常生活でもっとも大きな割合です。(市の住みやすさの目安です。)(女性/50代)